
平成２５年度学校評価保護者アンケートへの回答

今年度も多くの保護者の皆様からご意見をいただきありがとうございました。いただき

ましたご意見すべてにお答えはできませんが、主なご意見に対する回答をさせていただき

ます。今後とも保護者の皆様のご意見をいただきながら、ともによりよい開進第二中学校

をつくっていきたいと考えております。よろしくお願いいたします。

１ アンケートについて

責任あるご意見をいただくことで、理解を深めたいと考えています。また、具体的に

対応するためにも記名でお願いしております。匿名でのご意見がありましたら、電話で

も手紙でもお受けいたします。どうぞよろしくお願いいたします。

また、学校教育活動は広範囲にわたっていることもあり、アンケート項目では網羅で

きない部分もございます。具体的なご意見は自由意見としてご記入いただきますようお

願いいたします。

２ 部活動について

部活動は、生徒と教員が同じ目標に向かって取り組んでいく自主的な活動です。配置

された教員数でできる限り生徒に活動をさせていこうと考えています。活動したい部活

動が設置されていないなど十分対応できない場合もあるかと思いますが、外部指導員も

含め、充実した活動となるようこれからも努力してまいります。

また、部活動と学習の両立は中学生にとって身に付けていくべき力の一つであり、各

部活動でも両立できるよう指導してまいります。部活動の運営には保護者の皆様のご協

力が必要です。今後も御理解御協力をよろしくお願いいたします。

３ 生活指導について

「いじめは絶対許せない人権侵害である」との認識に立ち、速やかに対応するよう努

めています。ご家庭でお気づきの点がありましたら、すぐ学校までご連絡下さい。

また、携帯電話やスマートホンなどインターネットに関する指導は、朝礼や学年で繰

り返し行っておりますが、今後も時代の変化に対応して指導を進めてまいります。

あいさつについては、よくできているとのお声もいただいていますが、これまでの伝

統を引き継いでいけるよう生徒会活動等も通して指導してまいります。

４ 標準服について

女子の夏のベストは着なければならないものではありません。気候に合わせて調節し

ていただくようお願いします。ベストやセーターについては、ご意見をいただきました

が、当面は現在のものを継続したいと考えています。ご理解いただきますようお願いし

ます。



５ 委員会活動について

やむを得ない事情で日程変更になることもありますが、できるだけ計画的に活動する

ようにいたします。

６ 学習指導について

授業に関しては、①毎時間の目標を明確にする、②生徒が考える場面をつくる、③生

徒同士が関わり合って学ぶ場面をつくる、④目標の達成度合いをふりかえる、以上４点

を大切に指導しています。今後、家庭学習の充実・定着を図るためにも新たな取組を実

施したいと考えています。ご家庭とともに取り組むことで効果が高まりますので、ご協

力をよろしくお願いいたします。

また、保健体育の授業や美術の授業で怪我をすることがありました。さらに安全に取

り組めるよう努めていきます。

７ 学校行事について

行事が多いという意見をいただきましたが、今年度は木曜日も６時間目まで授業を行

う日を設けるなど授業時数確保に努めております。これからも授業・行事・部活動のバ

ランスのよい学校生活になるよう努力してまいります。

８ 評価・評定について

各教科の評定は、それぞれの観点に基づいた３段階の評価を総括した５段階となって

います。年度当初に配布しました「年間指導計画・評価計画一覧表」とともにご覧下さ

い。

なお、生徒同士をテストの点やその順位で競争させるような指導は望ましくないと考

えております。しかし、今年度、一部の学級で定期考査の結果返却の際、誤って生徒の

順位を印字して配布することがあり、回収し差し替えをさせていただくということがあ

りました。今後、このようなことのないようにいたします。

９ ２学期制・進路指導について

３学期制に戻してほしいというご意見をいただきましたが、「学期制」は練馬区教育

委員会が定めているものであり、学校が決定できるものではありません。ご理解下さい。

今年度、進路選択に必要な情報は、１１月の第３回定期考査後に３年生に伝えました。

なお、土曜日授業については、年間８回以上の実施を練馬区教育委員会から求められて

いることもあり、１０・１１月に実施しない場合、他の月に２回実施する必要がありま

す。このような事情もありますので、次年度も６・７・９・１０・１１・１２・１・２

月に土曜日授業実施する予定です。ご理解いただきますようお願いします。


